

Kodim 0605/Subang Gelar Simulasi Latihan Penanggulangan Kondisi Darurat di PT Dahana

Agus Subekti - SUBANG.INDONESIASATU.ID

Aug 26, 2022 - 22:25



SUBANG - Objek Vital Nasional adalah kawasan, lokasi, bangunan, instalasi dan/atau usaha yang menyangkut hajat hidup orang banyak, kepentingan negara dan/atau sumber pendapatan negara yang bersifat strategis. Salah satunya PT Dahana yang terletak di wilayah teritorial Kodim 0605/Subang.

Guna melindungi dan menjaga stabilitas keamanan objek vital nasional tersebut, Dandim 0605/Subang Letkol Inf Bambang Raditya, M.Han., menyelenggarakan Simulasi latihan penanggulangan kondisi darurat di PT Dahana Jalan Subang – Cikamurang KM 13 DS Sadawarna, Kecamatan Cibogo, Subang, Jumat (8/26/2022).

Adapun instansi yang terlibat dalam simulasi ini adalah jajaran Kodim 0605/Subang, Lanud Suryadarma, Polres Subang, Yonif 312/KH, Yonzipur 3/YW, PT Dahana, BPBD Subang, Dinkes Subang, Satpoldam Subang, Subdenpom Subang, Subzibang Subang serta komponen bangsa terkait lainnya.

Dalam simulasi ini diskenariokan adanya sabotase dengan membakar gudang Obvitnas PT Dahana. Seorang Karyawan PT Dahana mendengar suara ledakan dan melihat kebakaran di sekitar Sektor 1 PT Dahana. PT Dahana melaksanakan penanggulangan mandiri sesuai dengan Protap yang berlaku, karena tidak dapat diatasi secara mandiri Oleh PT Dahana. Kemudian di laksanakan koordinasi kepada instansi terkait untuk dilakukan penanggulangannya. Dengan telah dilaksanakannya Koordinasi dan kekompakan antar instansi yang mantap, maka penanggulangan keadaan darurat dapat di selesaikan dengan cepat dan tepat.

Dandim 0605/Subang Letkol Inf Bambang Raditya, M.Han., menyebutkan bahwa Latihan ini diawali dengan tactical floor game (TFG) menggeladkan setiap bagian masing - masing akan peran dan fungsinya agar pada saat pelaksanaan di lapangan nanti bisa sesuai dengan yang diharapkan.

“Terlebih dahulu, unsur-unsur pimpinan yang terlibat dalam penanggulangan kondisi darurat ini Kita geladkan dengan tactical floor game (TFG), agar seluruh peserta latihan dapat memahami tugas masing-masing, siapa berbuat apa sehingga Simulasi latihan penanggulangan kondisi darurat di PT Dahana dapat terselenggara dengan lancar dan aman” ujar Dandim.

Komandan Korem 063/SGJ Kolonel Inf Dany Rakca, S.A.P, M.Han., turut menyaksikan langsung Simulasi latihan penanggulangan kondisi darurat di PT Dahana menyebutkan tujuan dari latihan adalah untuk memantapkan kerja sama antara TNI, Polri dan Pemda Subang serta komponen bangsa terkait lainnya, sehingga siapa berbuat apa menjadi lebih jelas, mekanisme kegiatan berjalan sesuai SOP/Protap yang dihasilkan.

“Sehingga saat terjadi bencana atau kondisi darurat lainnya, siapa berbuat apa langsung bisa dikerjakan dan permasalahan bencana segera teratasi” Tegas Danrem.

Acara simulasi ini dihadiri oleh Danrem 063/SGJ Kolonel Inf Dany Rakca, S. A.P., M. Han., Dandim 0605/Subang Letkol Inf Bambang Raditya, M.Han., Kapolres Dubang AKBP Sumarni, S.I.K., S.H., M.H., Danyonif 312/KH Mayor Inf Dede Hermawan, Kepala BPBD Kabupaten Subang, Kadinkes Subang, Kasdim dan Danramil jajaran Kodim 0605/Subang serta tamu undangan lainnya. (***)